

Pimpin Apel Kesiapan Pengamanan Lebaran Topat, Kapolresta Mataram Harapkan Petugas Kerja Ikhlas

Syafruddin Adi - NTB.XPRESS.CO.ID

Apr 17, 2024 - 10:10



Kapolresta Mataram saat Pimpin Apel Kesiapan Pengamanan Lebaran Topat, Rabu (17/04/2024)

Mataram NTB - Seluruh personil gabungan yang terlibat dalam pengamanan lebaran Topat yang bertugas di semua lokasi obyek wisata, posko - posko baik pelayanan, pengamanan, terpadu, penyekatan dan pos pantau lalu lintas serta seluruh petugas yang ada di titik plotting yang telah disiapkan agar melaksanakan tugasnya dengan penuh rasa tanggung jawab serta keikhlasan dan selalu menjunjung tinggi tindakan humanis pada setiap tindakan yang dilakukan.

Hal itu disampaikan Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA., saat memimpin apel kesiapan pengamanan dalam rangka tradisi perayaan Lebaran Topat yang berlangsung di pelataran Taman Pain Loang Baloq, Kecamatan Sekarbela, Kota Mataram, Rabu (17/04/2024).



Pada kesempatan itu Kapolresta Mataram menekankan beberapa hal sebelum melaksanakan tugas pengamanan diantaranya : Mempersiapkan fisik dan mental, mengingat kegiatan ini akan berlangsung dalam waktu yang cukup panjang yaitu sekitar 12 jam.

Kemudian Kapolres mengatakan operasi ini adalah operasi keselamatan maka personil yang terlibat harus bisa Hadir, berbuat dan bermanfaat untuk masyarakat.

Selanjutnya karena tugas ini melibatkan banyak unsur atau stakeholder lainnya maka diperlukan untuk meningkatkan Sinergitas dan kerjasama yang solid melalui komunikasi, kolaborasi antar semua Stakeholder yang terlebih untuk mengoptimalkan pelaksanaan tugas pengamanan.



“Kepolisian tentukan bisa melakukan pengamanan ini sendiri, oleh karena itu butuh peran serta stakeholder lain, dan akan menjadi sangat penting Komunikasi dan kolaborasi terbangun di dalamnya untuk mencapai sesuatu yang diharapkan,”ucapnya.

Hari ini, kata Kapolresta Mataram, kita akan memantau dan berjaga di seluruh Objek wisata yang ada di wilayah hukum Polresta Mataram untuk memberikan keamanan dan keselamatan masyarakat dalam pelaksanaan tradisi lebaran topat tahun 2024.

“Kita berharap hingga malam hari nanti semua kegiatan berjalan dengan lancar serta situasi Kamtibmas yang kondusif dapat terpelihara dengan baik,” tutupnya.
(Adb)